



**Mi Universidad**

**Discurso.**

*Nombre del alumno: Brandon Omar Zamorano Pérez.*

*Nombre del tema: Oratoria*

*Cuarto Parcial*

*Nombre de la Materia: Comunicación Oral.*

*Nombre del profesor: Alejandra Torres López.*

*Nombre de la Licenciatura: Derecho*

*Segundo Cuatrimestre*

Buenos días a todos, compañeros, maestra Gladis y maestra Alejandra, mi nombre es Brandon Omar Zamorano Pérez y le quiero hablar de un tema un tanto fuerte, pero que ha tenido actualmente una trascendencia importante, es el feminicidio y quiero comenzar con una frase de una gran Artista de soul, ella es Aretha Franklin y la cito: “Las mujeres merecen un respeto absoluto”.

**El término feminicidio es relativamente nuevo, en el 2014 la Real Academia de la Lengua Española incluye este término en su diccionario; en nuestro país fue en 2011 cuando se tipifica el FEMINICIDIO. Desde mi punto de vista, el feminicidio nace desde aquellas concepciones antiguas que se le tiene a la mujer, es decir, se le instruye a la mujer a ser dulce, tierna, maternal.**

**Actualmente la mujer ha luchado por sus derechos, desde el siglo XIX se empiezan los movimientos a favor de los derechos de las mujeres; aunque los pensamientos siguen existiendo, es por tanto que puedan existir condiciones en desventajas para algunos varones, aquellos pensamientos con los que crecieron la mayoría de las personas.**

**En nuestro código penal Estatal encontramos la definición del tipo penal de feminicidio y es el privar de la vida a una mujer por razones de género y en este mismo precepto nos vienen ciertas razones que dan a lugar a que existe feminicidio. El feminicidio no solo lo hace el hombre, también la misma mujer puede cometer el delito de feminicidio. El año pasado el país cerró con un total de 947 feminicidios, es el segundo año con más casos de feminicidio, sólo por debajo del 2021 donde hubo 980 casos.**

**Vivimos en una sociedad donde aún se fomentan concepciones machistas, es momento que nosotros hagamos el cambio y mostrar a las nuevas generaciones que cada ser humano es igual, y que juntos podremos conseguir una equidad, es necesario buscar nuevas formas de apoyar a la mujer en la lucha de sus derechos, sólo así podremos buscar equidad y que se respeten los derechos de las mujeres.**

Y como decía Aretha Franklin... “Las mujeres merecen un respeto absoluto”